

北海道 冬タイヤの装着を シーズンはじめの雪では事故が多い

2015/10/13

連休明けの13日、日本海側では冷たい雨が續いていて、北海道では早くも冬のような天気になりそうだ。夜からは旭川など内陸の平地でも雪が降り、いつもの年より10日以上早い初雪になりそうで、積雪のおそれもある。シーズンはじめの雪では事故が多いので、「冬タイヤ」の装着を忘れずに。

バスの運転手 「気がつかなかった」

午後10時 横断歩道の73歳女性、バスにはねられ死亡

2015年10月12日(月)

11日午後10時半すぎ、東京都で、横断歩道を渡っていた無職の女性(73)がバスにはねられました。女性は病院に運ばれましたが、死亡が確認されました。警察は、バスを運転していた男性容疑者(45)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。取り調べに対し容疑者は、「気がつかなかった」と容疑を認めているということです。

“重大事故”が多発する「薄暮れ時」に要注意

ドライバーは、“こまめに休憩！”
“重大事故”が発生してからでは、“遅い”

2時間ごとに、15分休憩！

十勝管内の労災事故 ⇒ “墜落・転落”が30%
“40歳～50歳台”の“ベテラン”が多い

追突事故の多くが、低速追従時の安心感と油断からくる
車間不足と注意力不足

「ヒヤリ」は、事故の「予兆！」

- 子供の飛び出しに要注意！
- スピードを落として、しっかり安全確認！

“1人で作業” 荷台からの“転落”、“はさまれ”注意

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交差点 「右左確認／よ～し！」

荷主と協力 防ごう 労災事故

◆路側帯に停車してる車両(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から◆
◆渡って来るかもしれない…、飛び出して来るかもしれない◆

車線変更のバイクが、トラックと接触、転倒 バイクの女性が死亡

2015年10/12(月)

12日午前7時半過ぎ、大分県でバイクが、右隣の車線を並走していたトラックと接触後、転倒し、運転していた72歳の女性が死亡しました。警察によりますと当時、バイクは左側の第1車線を走っていて、トラックが走行していた第2車線に車線変更をしようとした可能性があるということです。

午後6時 信号のない交差点 自転車の中学生はねられ重傷

2015年10月12日(月)

11日午後6時ごろ、京都府で、男子中学生2人=いずれも13歳=が乗った自転車と、会社員男性(39)の乗用車が衝突した。生徒のうち1人が重傷、1人が軽傷。警察によると、現場は信号がない交差点。

午後6時 自転車を押して、右から横断していた92歳女性がはねられ死亡

[2015/10/10]

9日午後6時頃、岩手県で、自転車を押して横断中、92歳の女性が左から来た乗用車にはねられ、胸などを強く打って、搬送先の病院で、まもなく死亡しました。警察は、乗用車を運転していた男性(65)に当時の状況を聞くなどして、事故の原因を調べています。

午後7時 手押し車を押して、右から横断していた90歳女性がはねられ死亡

(2015年10月10日)

9日午後7時頃、富山県で手押し車を押して横断していた無職の女性(90)さんが左から来た乗用車にはねられ死亡しました。現場は住宅地を通る片側1車線の道路で、横断歩道はありませんでした。警察は車を運転していた女性から話を聞いて事故の詳しい原因を調べています。